
“La vicepresidenta está haciendo un papelón en torno al debate sobre el aborto”
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Estefanía Cioffi en APU TV
  

Así lo afirmó Estefanía Cioffi, médica integrante de la Red de   Profesionales de la Salud por el
Derecho a Decidir, quien habló sobre el   tratamiento de la Ley IVE Leer nota
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https://agenciapacourondo.us12.list-manage.com/track/click?u=aef8e906d509fdfc6c9b14cc0&id=1d440b4116&e=193258523d

